

Tischtennis 2016/2017

Meisterschaft 2016/2017:

Die oberösterreichische Tischtennismeisterschaft endete am 6. April 2017. In dieser Meisterschaft waren wir mit insgesamt drei Mannschaften vertreten. In Summe wurden 62 Meisterschaftsspiele in der vergangenen Saison gespielt, die alle samt sehr spannend und teilweise voller Emotionen waren.

Unsere Mannschaft 1 triumphierte in allen Spielen, lediglich dem Team aus Perg mussten wir uns geschlagen geben. Mit der Mannschaft 1 erreichten wir den zweiten Platz von insgesamt 12 Mannschaften, eine großartige Leistung. Diese Leistung wird zusätzlich vom tollen Ergebnis in Einzelrangliste nochmals bestätigt, worin zwei Spieler aus Allerheiligen Platz 1 und 2 belegen.



Unsere Mannschaft 2 hatte ganz knapp den 11. Platz nicht erreicht, denn auf Grund eines plötzlichen Ausfalles eines Spielers aus der Mannschaft 1, musste die Mannschaft 2 neu aufgestellt werden. Trotz dieser Umstrukturierung boten unsere Spieler genug Parole, weshalb die gegnerischen Mannschaften es schwer hatten den Sieg zu erringen.

Unsere Nachwuchsmannschaft, die Mannschaft 3 erreichte nach insgesamt 18 Spielen den tollen 3. Platz von insgesamt 10 Mannschaften. Die 2.

Klasse ist bei allen Vereinen für unsere Nachwuchstalente sehr beliebt, denn letztes Jahr waren erstmals 5 Mannschaften vertreten, heuer waren es bereits 10 Mannschaften.

Alles im Allen blicken wir auf eine tolle und gelungene Meisterschaft 2016/2017 zurück freuen uns auf die Herausforderungen der nächsten Saison!

Mannschaften & Ränge:

Mannschaft 1:	Kreisklasse	(Rang 2 lt. Ergebnisdienst vom 8. April 2017)
• Lehner Martin:		Platz 1 in der Einzelrangliste
• Wurm Franz:		Platz 2 in der Einzelrangliste
• Schinninger Walter:		Platz 5 in der Einzelrangliste
• Tischberger Florian:		Platz 33 in der Einzelrangliste
Mannschaft 2:	Kreisklasse	(Rang 12 lt. Ergebnisdienst vom 8. April 2017)
• Tischberger Hermann:		Platz 41 in der Einzelrangliste
• Schinnerl Mario:		Platz 45 in der Einzelrangliste
• Pisl Peter:		Platz 63 in der Einzelrangliste
• Wegerer Markus:		Platz 67 in der Einzelrangliste
Mannschaft 3:	2. Klasse	(Rang 3 lt. Ergebnisdienst vom 8. April 2017)
• Weiß Daniel:		Platz 4 in der Einzelrangliste
• Karlinger Julian:		Platz 14 in der Einzelrangliste
• Feilmayr Tobias:		Platz 24 in der Einzelrangliste
• Wurm Elias:		Platz 34 in der Einzelrangliste

Die nächste Saison beginnt im September 2017, bei dieser Meisterschaft wird es zwei zusätzliche Klassen geben, nähere Details werden wir vom Verband im Juni 2017 erhalten.

Fotos 2016/2017



Kinder Eltern-Training:

Auch bei der Saison 2016/2017 fanden jeden Dienstagabend die Kindertrainings statt. Tischtennis freut sich immer mehr an Beliebtheit bei der Jugend, dass spiegelt auch die tolle Teilnahme am Training wieder. Zu Spitzenzeiten besuchten ca. 15 Kinder das Training, im Schnitt hatten wir 6-8 Kinder.

Auf Grund der tollen Unterstützung der Union konnte auch ein externer Trainer bestellt werden, der unsere Jungtalente bereits zweimal trainierte. Bei diesem Training werden die bereits erlernten Techniken verfeinert.

Das Kindern-Eltern Training endet mit 18. April 2017 und beginnt pünktlich nach einer kurzen Sommerpause ca. Ende Juli 2017 (gesonderte Ausschreibung folgt).

Nächsten Termine:

- *Kinderferienprogramm mit Eltern am Samstag, dem 19. August 2017*
- *Preis Kegeln/ bowlen am Samstag, dem 9. September 2017*
- *Tischtennis Vereins- und Ortsmeisterschaft am Samstag, dem 4. November 2017*

Zu guter Letzt bedanke ich mich bei allen Spielern, Trainern für Ihr Engagement, bei den zahlreichen Zuschauern und bei unserem Hauptsponsor - *Malerei nach Wahl-Wilhelm Feilmayr* - für die tolle Unterstützung bei den spannenden und schweißtreibenden Spielen. In diesem Sinne wünsche ich allen einen erholsamen Sommer und freue mich auf eine tolle nächste Tischtennis Saison 2017/2018.

Mit freundlichen Grüßen

Josef Punz
Sektionsleiter TT Union Allerheiligen